

# Des Ivoiriennes et des Ivoiriens à la béatification de Guadalupe

Des groupes d'Ivoiriens sont allés à Madrid pour participer à la cérémonie de la béatification de Guadalupe Ortiz de Landázuri.

01/06/2019

Ils ont aussi profité du voyage pour se rendre au sanctuaire de Torreciudad ou à celui de Fatima, ou aux deux.

Nous avons reçu des photos de l'un des groupes, que nous vous proposons ci-dessous, en attendant d'en recevoir peut-être d'autres.

## **Eh bien, comme attendu, voici une autre série de photos**

On voit bien que la nouvelle de la béatification de Guadalupe Ortiz de Landazuri a été accueillie avec une très grande joie chez toutes les personnes qui participent aux formations dans les différents centres d'Abidjan et de Yamoussoukro : nous vous faisons partager cet événement historique à travers un mini-reportage de photos de celles qui ont eu la chance de suivre la cérémonie, « ***en direct*** » depuis Abidjan et Yamoussoukro et sur place, à Madrid.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ci/article/des-ivoiriens-a-  
la-beatification-de-guadalupe/](https://opusdei.org/fr-ci/article/des-ivoiriens-a-la-beatification-de-guadalupe/)  
(20/01/2026)